



<https://www.carpa.com>

DISTRIBUCIÓN GRATUITA

**Martes, 31 de diciembre de 2024
Cayey, Puerto Rico**

ESTUDIO *Bíblico*

**Palabras de fin de año:
31 de diciembre de 2024**

Dr. José Benjamín Pérez Matos



O sea que no nos ha colocado sin las herramientas. Aparentemente nos colocó así: nacimos y ya. No, detrás de eso Él nos dio esa cajita de herramientas que todo trabajador y constructor tiene, igual el mecánico o el plomero: cuando va a llevar a cabo una labor tiene su herramienta; el doctor tiene sus utensilios para llevar a cabo ese trabajo.

Así que a nosotros nos ha colocado también con todo lo correspondiente para cumplir esa labor. Y entre todas esas herramientas que nos ha dado, nos ha dado la Espada: la Palabra; con eso, todo es posible. Y por eso es que todo ha funcionado hasta ahora, y seguirá funcionando, y seguirá Dios obrando: llevará a cabo el Señor a fiel cumplimiento Su labor.

Fue prometido que iba el Señor a levantar una Carpa en el fin del tiempo; y ahí está. Es algo que fue visto por el reverendo William Branham. Lo vio, dijo: [WMB] “Parecía una carpa o una catedral”¹; tenía las características. No supo decir. Quizás sabía más de lo que había dicho ahí, pero le fue prohibido decirle al pueblo.

De seguro le fue mostrado los colores y todo eso. Porque no crean que esos colores están ahí por estar: hubo una dirección divina, y él dijo: [WSS] “Pon un color rojo abajo, después blanco, después azul”. Aparentemente era algo que, quizás para la compañía, mezclar unos colores ahí..., cuando lo mejor y más práctico era una misma lona completa de un solo color. Pero vean, había unos detalles específicos que tenía que ser algo peculiar; por lo tanto, era algo que, de seguro lo tuvo que haber visto el hermano Branham, porque si él miró todo...; él era bien observador; y de adentro tú puedes ver los colores también.

¡Él sabía!, pero había detalles que él tenía que dejar callado, porque si no, cuántas carpas hubieran habido de allá para acá

1 *Los Sellos*, pág. 471, párr. 161

corazón, donde se va creando cosas malignas que no convienen.

Así que, que sea un día de felicidad, de amor, de paz, junto a vuestros familiares, y también amigos y hermanos del Mensaje; y los que no son del Mensaje también. La Tercera Etapa es para todos.

Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y podemos colocarle ahí: “PALABRAS DE FIN DE AÑO”, para que se reúna todo ahí...: “PALABRAS DE FIN DE AÑO: 31 DE DICIEMBRE DE 2024”.

Así que Dios les bendiga y les guarde a todos. Hasta luego.

dicen que ahí fue. Y yo me paro, pero yo no sabía que tenía [el micrófono]..., o no sé cuándo me lo enganchaste, pero ya después era común tener yo enganchado un coso de estos; y cuando llegamos allí...

Jej, yo le digo “coso”, pero es un micrófono. [Risas] Jej, disculpen, es que... A veces uno dice: “Dame el canto de palo ese”, cuando uno habla de madera. “Dame el coso ese”. El micrófono. ¡Jej!

Y allí cuando Moshé me dijo: “Mira, este es la - aquí es el lugar donde...”. Pero yo cuando..., porque ahí habló de la tumba del rey David; y allí quedó grabado: “¡Aquí está tu rey vivo! ¡He aquí tu rey!”. Yo - ahí quedó grabado eso allí (lo vamos a poner ahí, ¿verdad?). [Julián: Sí]. “¡He aquí tu rey vivo!”

Para ellos su rey está allí en la tumba, pero ya pronto sabrán que el que estuvo allí es el Rey Ungido número cuatro; porque primero fue Saúl, luego David, luego Salomón y luego José. Tan sencillo como eso.

Bueno, que Dios los bendiga y les guarde a todos; y continúen pasando un día feliz; y mañana un día de Año Nuevo feliz, junto a sus familiares: que la pasen lleno de grandes bendiciones.

Que la paz y el amor siempre esté en vuestras familias; y siempre con prudencia en vuestras acciones, y que nada se interponga en un buen compañerismo mañana.

Si hay alguien en la familia que no cree lo mismo que usted, no se ponga a discutir. Dígale: “Mira, queremos pasar un día feliz. Dejemos eso a un lado y compartamos como familia. Y Dios me ayude y Dios te ayude. ¡Y seguimos para adelante! Ya el día no lo vamos a echar a perder por lo que tu pienses o lo que yo piense. Seguimos para adelante, nos amamos, nos..., y seguimos para adelante”.

¿De qué vale enchismarse [enojarse]?, si eso no le va a producir nada; más bien eso crea un espíritu maligno en el

imitando esa; que cuando apareciera la real, muchos iban a decir: “Ah, pero esto es lo mismo”.

Y así es con el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Si él dijo que podían imitar, entonces podía el diablo utilizar, o inspirar a una persona, y llevar a cabo la Obra que Él prometió, utilizar a ese instrumento el enemigo para levantarse; y cuando Dios estuviera cumpliendo esa promesa ya con ese instrumento: “Ah, pero si este es uno igual que ese otro que se levantó”.

¿No pasó eso en el tiempo de Jesús? Se levantaron Teudas y Judas, y vean, se llevaron a mucha gente.

Pero miren cómo Dios ya tenía en Su Programa que ese Séptimo Sello iba a ser un secreto, y que solamente los escogidos de Dios lo estarían viendo y recibiendo; pero vean, porque tenían ellos, en ellos, ese... esas herramientas para poder recibirlo.

De las cosas que iban a tener es esa percepción profética; son pequeños mesías. Y no por la palabra “pequeño” los hace menos, sino que se les llama así del Gran Mesías, de la Gran Unción, de la Gran Teofanía; y ahí es que se hace la diferencia: de la Gran Teofanía, del Gran Ungido, del Gran Mesías, somos pequeños mesías; somos parte de Él.

Ahora, miren, hay un lugar donde él nos habló de este tiempo, en donde Él iba a levantar un instrumento:

[Mensaje de estudio del domingo, 9 de febrero, 2025]

EL QUE REVELA COSAS SECRETAS

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 21 de febrero de 2009

São Paulo, Brasil

[PÁG. 8] Para este tiempo final, el que revela las

cosas secretas...

[JBP] Este mensaje puede ser que lo coloquemos. Vamos a ver cuánto dura.

[WSS] ... el que revela las cosas secretas, para revelar las cosas secretas correspondientes a nuestro tiempo, el misterio más grande de todos, que será el Séptimo Sello (o sea, la Venida del Señor para el Día Postrero, por el cual hubo silencio en el Cielo como por media hora), tendrá un velo de carne en la Tierra: un hombre con las dos consciencias juntas, al cual vendrán los pensamientos divinos por medio del Espíritu; él los captará y los hablará unguido por el Espíritu Santo, lo hablará a la edad correspondiente a este tiempo y al pueblo correspondiente a este tiempo; porque en el Nuevo Testamento todas las cosas Dios las hace en Su Cuerpo Místico de creyentes.

Y todas las cosas que están prometidas que serán realizadas por Cristo: serán realizadas por medio del Espíritu Santo a través de velos de carne. Él ha dicho que habrá una Carpa Catedral, por lo tanto, habrá personas que estarán ungidas por el Espíritu de Dios, junto al instrumento que Dios tenga para el Día Postrero...

[JBP] Miren cómo se identifican ustedes. Si él dijo que habría personas ungidas, la evidencia de que ustedes están ungidos con la Columna de Fuego para llevar a cabo esa Obra, es que esa Obra está hecha. Si no hubiesen estado ungidos, esa Obra no estuviera hecha. Y aquellos que aportaron y oraron, también fueron ungidos en esa labor para ser parte de esa Obra.

O sea que la evidencia de que ustedes son personas ungidas con la Columna de Fuego es esa Gran Carpa Catedral;

han cumplido; y todo lo que se ha hecho en la Obra de Dios y el Programa Divino, todo ha sido por medio del Espíritu Santo; y cómo todo esto va a trascender en este próximo año 2025, y se van a seguir llevando a cabo cosas que acá se hicieron en este año, y ya allá van a explotar. Así es el Séptimo Sello; pero todo en una forma sencilla, en una forma del común.

No sé si de aquí... puedes hacer así, ¡yuuup! [toma la cámara y hace un paneo], y voltear para que todos salgan (ahí salen todos, se supone). Mira a ver, Yedi, para que todos se vean desde acá, los hermanos sepan dónde estamos parados. Saluden a los hermanos que nos están viendo y... (para allá) Un saludo a todos y muchas felicidades, y próspero año 2025.

Y a ti, Miguel, allá en Venezuela: que Dios te siga bendiciendo también grandemente, y te siga usando grandemente en la Obra del Señor en este tiempo final, junto a todos los ministros y hermanos y hermanas allá en Venezuela, y en todos los lugares en la América Latina y el mundo entero; en el África y en todo lugar; y Australia, Suecia (Europa), España y todos los lugares; y también en Israel, el cual tiene una promesa muy grande, porque desde allí es que será gobernado el planeta Tierra; y desde allí es que estaremos reinando como reyes y sacerdotes.

Ya la tierra..., cuando se pisa sin una unción o sin llevar a cabo Dios todavía la Obra correspondiente, no ocurre nada; pero una vez que el instrumento de Dios pisa el lugar, de ahí empieza una Obra grande para esa nación. Así que, si es desde allí, pues había que ir reclamando ese sitio, ese lugar; y reclamarlo aquel del cual estaría allí sentado en el Trono.

Como cuando fuimos a la tumba del rey David; no habíamos escuchado... (anoche estábamos cuadrando el video) y una de las partes, cuando siguió dándole para el frente Julián ahí, yo le dije: "Dale *play* ahí", la imagen donde yo llego, porque me llevaron a la tumba de David, del rey David, donde ellos

Eso fue ayer en casa, de momento; yo le dije: “Anótalo, porque en algún lugar lo vamos a hablar”. Y yo dije: “Pues si no hablamos en estos días, pues el día que estemos en la familia lo hablamos”. Pero hay otras cosas ahí que podemos seguir hablando más adelante, mientras Dios nos siga trayendo todo eso... [JAC: *Hope lo tocaba*]. Eso ahí, todo eso...

Bueno, ya que lo hablaste, porque también está ese lugar donde él, cuando ya bajó, él sintió que Hope le hacía de palmaditas: “Prométeme (jella le habló allí!) que no te vas a preocupar por nosotras”. Y él sintió, y él dice que se volteó: [WMB] “¿Dónde estás?”. Dice: “Ya se había ido”⁴⁶.

O sea que ese contacto pronto lo tendremos con nuestros seres queridos; y jamás los vamos a soltar. Ellos estarán ahí y los vamos a agarrar... Es como sentir ese...: “Pero ¿qué pasó? El pelo canoso se fue, las arrugas; tengo todo. ¡Mírame!”.

O sea, todo eso será un proceso tan hermoso. No va a ser algo que quizás uno ha pensado que es algo fuera de... Va a ser algo tan normal, tan común, que ya llegará el momento en donde podremos hacer cosas más allá de las que hacemos ahora.

Bueno, Dios les bendiga y les guarde; y ha sido para mí una gran bendición poder estar en estas últimas horas con ustedes, compartiendo en estos momentitos debajo de aquí de este árbol, en esta esquinita del lado suroeste (porque este es el sur y es oeste), suroeste de La Carpa.

Y a todos los que nos están viendo y escuchando en esta ocasión, en estos momentitos de compañerismo, en estas horas finales del 2024... Año que ha sido de gran bendición, en donde Dios nos ha dado tanta Palabra, y tantas cosas se

46 [“Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 (martes), págs. 11-12, 21-22 (f), págs. 145-146, 155-156 (T4): 59-0419A “La historia de mi vida”, párrs. 280-284, 291-294]

y porque hoy están aquí alabando a Dios, glorificando a Dios y dándole las gracias: un 31 de diciembre de 2024, que Dios los ha mantenido en pie delante del Hijo del Hombre y los ha mantenido ahí, fieles a Su Palabra. ¿Qué evidencia más, usted quiere buscar?

Ahora, muchas personas trabajaron en el arca de Noé; recibieron su trabajo y se fueron. En el tiempo de Noé solamente ocho personas fueron salvas. No les valió de nada trabajar haciendo el arca.

De seguro, muchos de los que estaban trabajando en el arca, cuando se iban a la casa: “Allí estoy trabajando con Fulano, que dice que se va a inundar esto; pero después que me paguen, yo sigo para adelante trabajando allí”. Y estuvieron todo el tiempo ahí con Noé: comiendo, cobrando, haciendo... eh, teniendo compañerismo con Noé y la familia, ¿ve?, pero no les valió de nada; y al final se ahogaron él y la familia y todos por ahí para abajo, la descendencia. No le valió de nada trabajar haciendo el arca.

Así es también en este tiempo final. Muchas personas pueden decir: “No, yo trabajé en la Carpa. Ya cuando venga él de nuevo, ahí yo vuelvo”.

La Palabra que dice: “El que perseverare hasta el fin”²... Hay que perseverar; porque si fuera fácil me voy a una esquinita y voy a esperar que todo empiece a cumplirse para entonces ir y estar allí, y recibir lo que Dios ha prometido.

Ahora, vean cómo... dice [(RM) “EL QUE REVELA COSAS SECRETAS”]:

[WSS] [PÁG. 9] Él ha dicho que habrá una Carpa Catedral, por lo tanto, habrá personas que estarán unguidas

por el Espíritu de Dios, junto al instrumento que Dios tenga para el Día Postrero, que estarán trabajando en ese proyecto para que se haga realidad.

Eso será la Obra del Espíritu Santo usando velos de carne para cumplir lo que Él ha prometido; y así son todas las demás cosas: Dios obrando por medio de Su Iglesia y en Su Iglesia, usando los instrumentos que Él tendrá para este tiempo final, como hizo en edades pasadas.

[JBP] Con esto estoy identificándolos a ustedes: con esa Palabra que en el 2009 él habló; y hoy la estamos viendo cumplida, y una labor hecha.

Y no hay otra cosa más que podamos decir, sino: “¡Gracias, Señor!, por haberme escogido entre tantas personas; y no tan solo haber trabajado y estar brazo a brazo con el instrumento, sino que todavía estoy aquí”. ¡Todavía estamos aquí! Y aunque con luchas, situaciones, pero le buscamos la vuelta y seguimos para adelante.

Y si no entendemos algo, pues ¿por qué nos vamos a poner a discutir, a cuestionar? La Obra es de Dios. No vamos a dañar una amistad, o un compañerismo, por algo que no entendamos del Programa Divino. Ya eso es algo entre el individuo y Dios. ¿Por qué tienen que meterlo entre el compañerismo de los hermanos?

Se le habla al que lleva a cabo el Programa: a Dios: “Señor, no entiendo esto. Guíame, guárdame de no hablar locamente”, como lo hizo la esposa de Job. El hermano Branham dice que él...: [WMB] “Has hablado como una fatua”³; y otro dice: [WMB] “O locamente has hablado”.

Pero vean, de eso: que Dios nos cuide. Y más bien le hablamos a Dios: “Señor, no entiendo esto. No veo cómo Tú

3 [Job 2:10] [59-0125 “Estén ciertos de Dios”, párrs. 74-76]

ahí se va hoy.

El único tiempo, y la única edad y dispensación en donde lo que sintió el hermano Branham..., en la sexta dimensión él dijo que se pellizcó y sintió⁴⁴; y el único tiempo en donde esa sexta dimensión se va a abrir, y vamos a poder agarrar⁴⁵ a ese cuerpo teofánico y esos cuerpos que van a venir de la sexta dimensión...: mi papá, ¡jej!, los hermanos que están allí, ¡Milagros! (la abuela... [señala a Elías]).

Milagros... (¿se llama ella?). Milagros..., ¿cuál es el apellido? Sería..., para decir el apellido que es, porque ella es Rodríguez - ustedes, por la parte de papá, pero ella es... el apellido. ¿Cuál es el apellido de Franky? [Elías: *Rodríguez López*]. ¡López!, ahí está, sería Milagros López.

Cuando lo agarremos [nuevamente estira el brazo hacia arriba y agarra]...: a Julio, a Menéndez, a todos ellos, Elmer, vea...; y los que están en otros países mencionan allí sus familiares o pastores que han partido.

Pero vean, cuando esa sexta dimensión se siga abriendo, y podamos sentir esos cuerpos [vuelve a abrir el puño y agarra en el aire frente a él], será la única ocasión en el mundo entero, en las dimensiones, en las etapas pasadas, en donde un cuerpo de carne tocará esos cuerpos.

[“¡Amén! ¡Gracias Señor! ¡Gloria a Dios! ¡Aleluya!”].

Eso será algo tremendo; lo cual experimentó Jacob con el Ángel. ¡No lo soltó!

Por lo tanto, una vez que eso se abra [nuevamente estira el brazo y los jala hacia él]: “¡Ustedes van para acá! ¡Sí o Sí! ¡No se van a quedar allá!”. Hay una labor grande con los escogidos de este tiempo.

44 *Los Sellos*, pág. 317, párrs. 184-186

45 [Estira su brazo hacia arriba simulando agarrar los de esa dimensión, y ahí lo mantiene mientras habla lo que sigue –Ed.]

leyendo algo, y ahí me dijo: [WSS] “Sube el volumen, que Billy va a empezar”. Ahí lo subí; nos quedamos esperando la Escritura, oró; cuando se bajó, me dice: [WSS] “Él hace lo que tiene que hacer”. O sea, con eso me...: “No hace otra cosa que no sea [sino] lo que tiene que hacer”.

Otras personas, me mandaba a decirles: [WSS] “Dile que se dedique solamente a hacer esta labor, que no se ponga a hablar”; tres o cuatro veces me mandaba. Y yo allá: “Mira, que no te pongas a hablar, que no te...”. ¿Ven la diferencia?

Cuando hay una persona que es colocada por Dios, no es que no tenga situaciones, pero Dios lo ayuda y Dios lo guía para llevar a cabo esa Obra.

Ahora, que Dios lo guarde, porque siempre el enemigo...; pero vean ustedes, ya es un tiempo en donde se habla abiertamente; y hay cosas que se van a seguir hablando, de cómo Dios cumplió y cuidó y guio todas las cosas en este tiempo, para que llegáramos a donde estamos; porque todo tiene un propósito en el Programa y el porqué de las cosas.

Pero vean, mira, tantas Escrituras pasando. Esa dimensión de la Palabra es algo que se mueve..., y es como ir cayendo cada Escritura, y va hablándose cada Escritura, hasta que se haga una pausa y se vuelve a hablar; y se vuelve a decir y a comenzar con un saludo, con unas palabras en un Estudio.

Cuando él empezaba a hablar de: [WMB] “Pasé por este sitio, y fui acá, y el hermano tal estuvo conmigo en tal sitio”, y el hermano Branham empezaba a hablar; y de momento entraba en el Espíritu y comenzaba a traer su Mensaje.

Todo cada vez va a ser abierto, cada vez más y más, y vamos a ir viendo cómo esa dimensión se va a ir abriendo, en donde...

¿Cuándo fue que dije: “Anota eso para mañana”? ¿En casa fue, ayer? Miren, ya que..., íbamos a acabar y miren; pero por

puedes cumplir esto de esta forma. ¡Ayúdame!”. Y Él le ayuda; y seguimos hacia adelante trabajando, sirviéndole al Señor.

Miren, mientras el misterio del Séptimo Sello no estaba abierto y estaba en secreto, todo el mundo creía, todo el mundo era creyente. Que había situaciones y..., pero era algo normal; pero todo el mundo creía. Una vez que se abre el Séptimo Sello, y esos Ángeles Segadores empiezan a hablar la Palabra, y empieza a traer la separación y a ser llevada a cabo esa Obra de Cosecha, entonces empiezan a salir los incrédulos: “No, eso no puede ser”.

Pero vean cómo la misma Palabra, el mismo cumplimiento, hace que surjan (dentro del grupo) los creyentes, creyentes manufacturados e incrédulos; porque esos tres grupos van en toda la trayectoria; siempre están los tres grupos. Pero cuando se manifiestan más, y se da a conocer más esos grupos, es en el cumplimiento de esa promesa, de esa profecía: cuando se abre. Cuando se abre, ahí es que entonces sale la simiente y se da a conocer quién es quién.

¿Y qué es lo que produce eso? El cumplimiento. Eso produce el Séptimo Sello. Cuando es cumplido, ahí entonces viene a darse a conocer quién es quién.

Pero hoy, en las pequeñas palabras que he hablado y estoy hablándoles a ustedes, estamos aquí más bien para agradecerle a Dios por Su escogencia.

Y yo le agradezco a Dios que los ha colocado a ustedes en este tiempo, a estar brazo a brazo conmigo en este tiempo; y deseo que sigan así: que sigan brazo a brazo conmigo. Y que si hay algo que no es del agrado de ustedes, aun entre hermanos, entre ustedes, y aun conmigo, lo digan; que no haya nada que estorbe en el compañerismo entre nosotros. Y si ven que el enemigo trata de entrar, entonces usted párese firme, y nos vamos a hablar con él.

Y lo estoy diciendo de..., para no irme muy arriba, lo voy a decir: entre nosotros; o sea, entre compañeros de trabajo lo resolvemos. Y seguimos adelante en este próximo año que estamos por entrar, faltando ya varias horas.

Y que este 2025: yo lo deseo, lo deseo y le pido al Señor, deseo al Señor, que todos permanezcan conmigo, que estén conmigo brazo a brazo; y que cuando llegue el momento, usted se va a dar cuenta de estas palabras que les he dicho: Valdrá la pena quedarse a mi lado —no olviden eso—; porque donde yo estoy, yo quiero que ustedes estén también.

¿A quién voy a escoger que estén cerca de mí? Pues miren, a los que Dios me ha dado en este tiempo; que nos hemos mojado, que hemos pasado vicisitudes aquí. Y así también con los que han orado, han aportado, y no han podido estar acá, pues también; porque son del grupo de la Edad de la Piedra Angular.

Así que, yo les agradezco a ustedes nuevamente por todo lo que han hecho durante todos estos años y este año 2024, tanto como compañeros de trabajo como compañeros en el Mensaje, en la Palabra; y pido a Dios Sus bendiciones sobre ustedes, y que Dios los guarde de todo peligro. Y como él nos dijo en una ocasión: [WSS] “Cuidense de los descuidos”⁴. Cuidarnos en todas las áreas; cuidándonos las espaldas también, hablando bien el uno del otro.

Y vuelvo y les repito: si hay algo que no pueden... o que no tienen algo bueno que hablar, y tienen algo en contra,

4 **2013-06-14 “Saludo en cumpleaños número 73”**: [WSS] Adelante trabajando en este Proyecto Divino tan importante: la construcción de La Gran Carpa Catedral. Y que Dios los bendiga grandemente, y que Dios les fortalezca y les proteja de todo peligro que haya en este lugar, por algún descuido; que les proteja. Y que Dios les cuide de los descuidos. Y que este proyecto sea un proyecto sin accidentes de obreros.

Y vean ustedes, acá la elección fue Divina. Él dijo: [WSS] “Vamos a poner - pongo a Benjie, a José Benjamín, como pastor de la Iglesia La Carpa”; ahí no votó nadie, el voto fue Divino.

Aun con ese voto Divino y señalando al instrumento que Dios iba a colocar frente a la congregación, mira, muchos se han ido y no han creído. ¿Ven que es que, el que es increíble, no hay forma que lo haga creer?

Después él me dijo: [WSS] “Ahora escoge un copastor”, o sea, me dio la elección a mí; y me da... el primer nombre que escribe allí fue William Pérez; y yo: [JBP] “Pero si tú escribes el nombre de él, pues ese es”. Y él se reía y: [WSS] “Ya, no hay más nada qué hablar”. Pero me dio a mí la oportunidad de escoger.

Y quizás podrían decir: “Pero Billy es gago”; y habla mejor que yo, lee mejor que yo; cuando lee tiene mejor... Pero vean, ahí Dios se glorifica; y él sabe, y yo también, que la gloria es de Dios.

Ninguno se vanaglorie en lo que Dios está llevando a cabo, porque es Él el que está llevando a cabo esa Obra.

Y yo le doy gracias a Dios también que Él lo ha colocado a mi lado en el ministerio; y puede llegar el momento en que también tenga que decirle a él: “Apacienta mis ovejas”; o sea, porque llegará un momento difícil.

Y vean, esa forma en que Dios está obrando, en donde no se añade nada, sino que se queda el pueblo en esa quietud; todo eso tiene un propósito. Y cómo Dios lo ha usado también en esa labor, y lo ha ungido en esa labor; como decimos acá: “A lo que vinimos, vinimos”, y aquí no se añade ni se quita nada, sino se hace lo que hay que hacer.

Y eso, en este auditorio de acá [antes de pasar al terreno actual (Mendoza) –Ed.], una vez él me dijo...; estábamos hablando en la oficina, comenzó la actividad, y yo le estaba

Esto no hay que necesitan gorro, ¿verdad? Jajaja. Está bueno para el sol.

Bueno, eso es así a la..., un poquito informal, cuando tenemos así estas pláticas; y ha sido grabada para que también los hermanos en la América Latina estuvieran compartiendo estos momentitos.

Si pasas por aquí, Billy. **Acá con mi copastor, mi hermano William Pérez, el cual Dios ha colocado a mi lado.** Y cuando él me dijo: [WSS] “**Ahora escoge un copastor**”...

Fíjense ustedes una cosa: que cuando Dios, en el tiempo de Samuel, Él le dijo a Samuel: “No te han desechado a ti, me han desechado a Mí”⁴¹, el pueblo quería un rey; quería un rey, igual como las demás naciones; y vino el pueblo y eligió a Saúl, hubo votación allí por Saúl. Pero vean que cuando es un instrumento colocado por Dios, ahí el pueblo no tiene ni voz ni voto.

Él escogió a David; dice: “Un hombre conforme a su corazón”⁴²: un solo voto. Él decía en ese mensaje... lo pusimos hace poco (¿verdad?), y él decía que el pueblo ganó con eso⁴³.

41 1 Samuel 8:7

42 1 Samuel 13:14, Hechos 13:22

43 [Mensaje de estudio del domingo, 22 de diciembre, 2024]: **RM 2006-07-08-2 “Las profecías para la restauración del reino de David”** [PÁGS. 20-21]: [WSS] Miren, aquí también está (y Samuel fue el último de los jueces); está por aquí, en el capítulo 8, verso 7, cuando el pueblo pidió rey. No es que estaba mal pedir rey o tener rey, pero cambiar la teocracia no era un asunto del pueblo, porque no era una democracia sino una teocracia.

En la democracia el pueblo es el que vota y decide a quién quiere como presidente, y como gobernador de un estado, y como alcalde de una ciudad. Pero en la teocracia es Dios el que decide; y también en la monarquía divina, en la monarquía en medio de Su pueblo.

O sea que en la democracia son muchos votos los que eligen a un hombre. En la teocracia y en la monarquía divina es un solo voto el que cuenta: el de Dios; y el resto no perdió, el resto ganó. Así es en la teocracia y en la monarquía de Dios, en medio del pueblo hebreo.

¡háblenlo!; porque ahí, encarando las cosas, ahí destapan todo lo que puede ocurrir o puede estar ocurriendo entre el pueblo.

Y eso lo hablo no porque aquí esté ocurriendo algo; porque rápido van a decir: “Oye, *allí parece que tienen...*”. No. Yo creo que el grupo más unido es aquí; aunque tengamos las situaciones que siempre normalmente se tiene en grupo. Lo hablo en general, en toda la América Latina y el mundo entero.

Siempre traten de resolver las cosas hablándolas; y así llegaremos juntos a esa Gran Victoria en el Amor Divino.

Así que, Dios los bendiga y los guarde; y que continúen pasando un resto de año feliz, lleno de las bendiciones de Dios. Y ya..., en la noche tengan mucho cuidado, si van a estar visitando a algún familiar. No salgan de noche; la calle está difícil, peligrosa; que por un descuido... Igual en todos los países, no tan solo aquí.

Y... miren, hoy..., esta madrugada ¿fue?, que hubo un apagón en casi todo Puerto Rico. ¡Qué casualidad! Un 31 de diciembre; miren, trata el enemigo de hacer algo ahí.

Pero también todos esos... esas señales, dice el hermano William que son señales que en el tiempo final iban a estar ocurriendo; no tan solo señales de platillos voladores, o de estrellas, o de...; él habló de [WSS] «*satélite*»⁵ como señales, habló de muchas cosas que estarían sucediendo. Y todo eso: terremotos, maremotos, tormentas, huracanes; todo eso son señales de que estamos ya viviendo en el fin del tiempo, y que de un momento a otro va a llevarse a cabo esa resurrección.

5 Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 7-11 (f), págs. 129-133 (T2): **58-0520** “La señal del tiempo”, párrs. 34-37 - [WSS] «*Rusia / USA / satélites*». [WSS] «*satélites*». [WSS] «*Señales en los cielos: los satélites, omnis, aviones, cohetes, etc.*». [WSS] «*satélites en los cielos*».

Ya Israel está bien adelantado, todo lo que Dios está llevando a cabo con Israel. Ya hay tanto interés de ellos hacia nosotros, que cuando ustedes se den cuenta de que van a sentir un celo (como decía él: “Pero él es nuestro”, vamos a decir), recuerden, es porque ya había hecho ya el Señor una labor grande en medio de ellos.

Este año van a haber muchas cosas que van a estar ocurriendo, tanto en Israel como en América.

En estos días vamos a ver si sacamos el pequeño video, para que vean un pequeño resumen de lo que pasó; sería un video como de 4 horas, pero vamos a tratar de reducirlo un poquito, para que vean un poquito de lo que ocurrió. Las cosas que Dios estaría llevando a cabo y cumpliendo lo que Él prometió, siempre lo hace en una forma sencilla, en una forma del común, que cuando vienen a ver, están ocurriendo.

Y ese día que llegué enseguida busqué un área donde él me había mostrado, y: [W] “Mira, esto fue lo que tú hiciste, esto fue lo que tú estuviste llevando a cabo allí”.

Ahí en “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” hay muchas cosas que él habló; luego a la luz de *Los Sellos* uno tiene que leer todo eso, porque el único libro que fue editado fue el de *Las Edades*. “LAS SETENTA SEMANAS” yo creo que él no llegó a tocarla; pero hay cositas ahí que tú tienes que verlas a la luz de *Los Sellos*.

No puedes tomar el Mensaje así tal cual; sino que, ya con la revelación y la luz que Dios le dio después de *Los Sellos*, ahí se ve todo.

Es igual con los mensajes del hermano William del setenta y pico: no puedes tomar ese mensaje ahí y coger y colocarlo así; el que hace eso es un irresponsable; ya él lo había hablado

es imposible para los hombres, es posible para Dios⁴⁰. Y Dios entonces lo cumple en esa manera sencilla.

Por eso la simplicidad de Dios en este tiempo es algo tan grande, que Él agarra: “Vamos a ver ahora si me van a recibir o no. Me voy a levantar - voy a levantar uno de estos muchachos, y voy en él a cumplir Mi Venida. Vamos a ver si creen o no”.

Eso pasó en el tiempo de Jesús; lo que pasa es que ahora está en la Biblia, y cualquiera cree que Jesús fue un profeta y vino llevando a cabo esa Obra, y fue el cumplimiento de lo que los profetas habían hablado. ¡Claro! Pues así cualquiera cree.

¿Qué usted está haciendo hoy en este tiempo? Pues lo que usted está haciendo hoy, estuviera haciendo en el tiempo de Jesús. Si usted está recibiendo hoy a Su Enviado, allá estuviera recibiendo a Jesús. Si usted estuviera rechazando hoy, y burlándose y hablando en contra del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, allá estuviera en contra de Jesús.

Ahora, si usted acá está recibiendo el Mensaje, el Maná escondido, y está recibiendo esos Ángeles Segadores: automáticamente, dondequiera que lo tiren, en el Antiguo Testamento o en las edades, cae parado. ¿Por qué? Porque cada escogido siempre estaría en pie delante del Espíritu Santo obrando en cada mensajero de esa edad. Automáticamente, al estar en pie delante del Hijo del Hombre hoy, estaría en pie en todas las edades también, y dispensaciones pasadas.

Así que, Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando... (está buena esa idea del gorro, jeje), continúen pasando una... ¡Ven!, presta acá para enseñarlo por ahí, para que el... Esto hay que patentizarlo, mira [el Dr. JBP muestra el invento que le hicieron al gorro]. Es... jejeje, ¡está bueno!, jeje.

40 San Lucas 18:27

cajón (dice) a Josué, y Josué se trepó allí³⁸; era algo... ¿Ve cómo el Espíritu de Dios ha obrado en tiempos pasados?, y sigue siendo el mismo en este tiempo. Él no cambia Su forma, Su manera.

Y cuando Dios iba a cumplir algo mayor: pues ¡más sencillo!; ¿más mayor?: ¡más sencillo! Y en este tiempo ¡es algo tan grande!, que lo hace ¡más sencillo todavía!

Y ahí, el que no ve: no ve; ¡no hay forma que lo vea!

Es una simplicidad... (lo dijimos hace poco) es una simplicidad, y será algo sencillo, pero es algo codificado; es una simplicidad pero Divina; que quizás esa palabra colocada con el significado de Dios en la Tierra, aquí podríamos usar la palabra “complicado”. Porque si es algo sencillo y es algo simple, y muchos no lo pueden ver, pues entonces no es algo tan simple; hay algo ahí.

Lo que pasa es que el mecanismo que tiene ese escogido de Dios por dentro es que hace que eso lo decodifique, y puede entonces mirar y ver: “¡Wao! Ahora sí yo digo que es sencillo”. ¿Ve?

Pero es porque lo está mirando con los ojos de Dios; porque Él dijo a través del profeta que sería sencillo. [WMB] “Será tan humilde”, dice el hermano Branham: “A la verdad yo no me daba cuenta de lo que estaba hablando cuando estaba predicando ‘DIOS EN SIMPLICIDAD’”³⁹.

Con razón lo mandó a predicar primero “DIOS EN SIMPLICIDAD”; porque iba a ser tan sencillo el cumplimiento del Séptimo Sello, que cuando se estuviera cumpliendo dirá: “¡Es que eso no puede ser!, ¡es imposible!”. Pero vean, lo que

38 [59-1108 “Poseyendo las puertas del enemigo”, párr. 37] [Plática “Las profecías siendo cumplidas a la Simiente Real de Abraham”, 2024/oct/13-3 (domingo), págs. 3-4 (f), págs. 275-276 (T2)]

39 *Los Sellos*, pág. 472, párr. 165

en otros mensajes⁶. Uno debe ser prudente. Y lo que él nos dijo fue que más adelante Dios dio más luz de varios temas, y había que chequear eso a la luz de lo que Dios seguía dando; porque todo es en una forma progresiva.

Igual pasó en nuestro tiempo. Miren, comenzamos también en una forma progresiva, y vean cómo pasó lo mismo: personas usando cosas que se hablaron allí para combatir: “Es que él dijo aquí tal cosa”. Y uno, cuando ve eso, uno lo que dice es: “Oye, Señor, ¡cómo Tú cumples las cosas!”. Nuevamente el ciclo se repite, nuevamente.

Pero nosotros ya estamos bastante maduros, ya estamos comiendo sólido; porque la revelación que Dios nos ha dado en este tiempo es algo que solamente un escogido de Dios la puede recibir, y él dijo que serían aquellos que van a ser transformados

6 • [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2)]: **RM-1997-07-05 “Palabras de Saludo”**: [WSS] Todo eso fue dicho allá en ese tiempo, y un sinnúmero de cosas fueron dichas; y cualquier cosa que haya sido dicha en aquel tiempo, que no era correcta, pues se quita en la publicación de ese mensaje.

(...) Y cualquier persona que tome ese mensaje (ya sea en la cinta o lo transcriba) y lo use tal y como fue dado, y use cosas que no estaban todavía claras, y las use para desviar al pueblo, será responsable delante de Dios; y yo no podré decirle otra cosa sino que su nombre será quitado de la sección del Libro de la Vida; porque no puede estar en la sección del Libro de la Vida del Cordero si la persona insiste en estar en contra de arreglar las cosas y trabajar en unión a los demás ministros. Por lo tanto, su nombre será quitado de esa sección del Libro de la Vida, porque estará usando un mensaje o estará usando unos cuantos mensajes para desviar al pueblo.

• [Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad Mesíasica”, 2023/sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3)]: **RM 1997-08-07 “El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción de Ministros)**

y raptados⁷.

Los demás no podrán verlo; por más que se le explique, no hay forma; porque el único que puede explicar es el Espíritu Santo.

Y como ellos tienen esa percepción profética, ya la misma Palabra, al caer allí, ¡germina!; y lo que no entiende, más adelante lo entienden, lo comprenden, en algún mensaje; aun de los mismos que fueron predicados del hermano William, cuando lo buscan: “*¡Pero mira, si esto era lo que yo estaba pensando! Pues ahora se me aclara el cuadro*”.

Todo lo que Dios estaba llevando a cabo por medio de nuestro hermano William, y esa Obra que llevó a cabo, fue la Obra que antecedió al cumplimiento de la Venida de ese Ángel que era diferente a los demás.

Y todo eso se ha estado abriendo a medida que vamos avanzando, porque la Fe de Rapto está ahí: está en los Truenos, y está en el cumplimiento de ese Ángel. Pero mientras más se acerca (recuerden) y más se sigue abriendo ese misterio, más estamos cerca de esa apretura fuerte que va a venir; porque ya se está identificando: (uno), quién es el Ángel, quién es el mensajero; y se está identificando también quién es la bestia y quién es la imagen de la bestia, y en dónde el diablo estará llevando a cabo esa obra en contra de la Iglesia-Novia.

Pero vean, empieza desde adentro; porque el juicio

⁷ [Bíblico #394, 2024/mar/15 (viernes), pág. 30 (f) (T3)]: **2011-08-19 “El poder de transformación”**: [WSS] Ahora, podemos ver que para este tiempo final hay una bendición grande prometida: la transformación, para lo cual Cristo vendrá.

Pero cómo vendrá, cuándo vendrá, y estos misterios: eso solamente le va a ser revelado a la Iglesia del Señor Jesucristo, a todos aquellos que van a ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; más nadie tiene que saber, porque más nadie va a ser transformado.

como fue prometido. Es una Obra del Espíritu Santo, pero Él usa Sus instrumentos, Sus velos de carne, de edad en edad, de dispensación en dispensación.

Pero hemos visto que también, además del velo de carne, tiene muchos velos de carne en el cual lleva a cabo esa Obra y en la cual cumple el Señor también Su Programa, junto con ese instrumento; porque es uno de vuestros hermanos.

Por lo tanto, hay una afinidad tan grande y tan grande entre ellos, que ya no hay forma para desligar ese ministerio de los escogidos. Él se ha levantado entre medio del pueblo, y no hay nada ni nadie que separe esa unión, porque han estado unidos desde antes de la fundación del mundo; y aquí lo que está haciendo el Señor es encajando pieza con pieza, engranando ese rompecabeza; y ya llegará el momento en donde ya todos llegaremos a la perfección: dándonos el Señor ese cuerpo eterno y glorificado.

Bueno, ¿ve?, si seguimos hablando... Hay tanto para hablar, hay tanto para compartir entre nosotros como compañeros, tanto de trabajo como del Mensaje, que no acabaríamos hoy.

Y aquí estamos en una lomita y *aquí* hay una bajadita. ¿Recuerdan cuando Él los sentaba en grupos de cincuenta?³⁷. Y así, si nos miran de *allá*, podemos ver un hombre allí haciendo *así* [moviendo los brazos] y nadie sabe qué está haciendo. No crean que allá en el tiempo de Jesús..., también lo miraban: “*Ahí está este, enganchado ahí en esa - en ese sitio*”.

Una vez una hermana me dijo: “*Nosotros tenemos un velo inquieto (jajaja): que dondequiera se sube*”; pero ella lo dijo con mucho cariño.

Pero vean, dondequiera que llegamos, si hay un lugar, un lugarcito... El hermano Branham dice que le consiguieron un

³⁷ San Marcos 6:30-44, San Lucas 9:10-17

este tiempo; y él dijo que sería paralelo en todo³⁵. Y vemos que todo está siendo paralelo. ¡Cómo Dios está cumpliendo todo tan perfectamente, y cómo esta Palabra es para todos los grupos! Y todos escuchan. Y eso es lo que más le...; porque todos me tienen que escuchar. ¡Todos!

¿Y cómo uno lo sabe? Luego, con las actitudes; y empiezan a tirar; y tú los ves tirando mensajitos y tirando extractos de aquí y de allá, de allá. Pero todo eso es el fruto de esa Palabra que es hablaba, y produce en los grupos lo que tiene producir:

- ¿La Novia?
- ¡GOZO!, ¡AVIVAMIENTO!, ¡DESPERTAMIENTO!
- ¿El manufacturado?

“Bueno, déjame quedarme por aquí a ver qué yo más yo escucho”. Empieza a criticar por allá... Esos son los hipócritas... ese es el peor; porque ese es el que está ahí al lado escuchando, para irse a hablar allá con el incrédulo. Aunque el hermano William lo puso, en un mensaje, dos grupos nada más: o creyente o incrédulo³⁶. O sea que al final ese manufacturado cae en el incrédulo; al final sale del grupo.

Por eso, en este tiempo final, esos Ángeles Segadores vienen a hacer esa labor. Es una de las tantas labores que está llevando a cabo: hacer la separación, la segregación; y lo está llevando a cabo muy bien. Y seguirá llevando a cabo esa Obra, y todo lo que él tiene que hacer, y tendrá que hacer, para que quede esa Iglesia en línea y no haya ningún incrédulo dentro, para que así el Espíritu Santo pueda obrar en toda Su plenitud,

35 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, pág. 87]

36 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 (f), pág. 71 (T1)]: 1982-05-16 “Vigilando el tiempo”: [WSS] Esos son los que ha habido siempre, y los hay hoy. Y el creyente manufacturado pertenece a los incrédulos; así que podemos reducir los grupos a dos clases de personas: creyentes e incrédulos.

comienza por la Casa: comienza primero con los de la Casa; pero como la Tercera Etapa impacta a todos, de ahí entonces surge para afuera también, para el mundo.

El Séptimo Sello, al ser abierto al público, es abierto no tan solo a la Iglesia, sino para afuera también; y ya se abre ese misterio completo. Ya la Venida no es la Venida para una región, sino que la Venida es a nivel mundial.

Dice que..., en el libro de *Citas*, que [WMB] *Su Venida será universal*⁸; porque todo el mundo conocería la Venida del Hijo del Hombre: unos para creer, otros para no creer, otros para combatirla; pero se va a abrir abiertamente al mundo.

Por eso es que él decía: [WSS] “*Todos aquellos que estén en ese tiempo, que se conecten con La Carpa*”⁹; porque es

8 [Citas, pág. 26, párr. 213: 58-1012 “La repentina partida secreta de la Iglesia”, párr. 111] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 11]

9 [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 523-524]: 2008-12-20-2 “Palabras de saludo a las damas”: [WSS] ... y por esa causa se está trabajando en Puerto Rico para una Carpa Catedral gigante; y esperamos que no haya que hacer otra, esperamos que con esa sea suficiente.

Y desde ahí se transmitirá a otras naciones. Y lo mismo que esté pasando allí lo estaremos viendo y estará sucediendo en otras naciones también.

Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto científico, ese adelanto electrónico: para que se pueda ver en otras naciones lo que estará sucediendo desde un lugar. Así va a ser también el cumplimiento de la Visión de la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial; y aun todas las cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en otras naciones, los que estén conectados. Por eso he dicho siempre que tengan todos los equipos listos para que siempre estén escuchando lo que desde un lugar estén transmitiendo.

Aun desde algún otro lugar se podrá transmitir para ese lugar, no habrá problema, o sea, que se podrá dar un recorrido y todo se transmite a ese lugar, y de ahí se transmite por los satélites a otras naciones, ¿ven? No habrá problemas en esa parte.

ahí donde Dios estaría llevando a cabo toda la Obra, y es ahí donde el pueblo iba a recibir la Fe de Rapto. El que no estuviera ahí, pues no puede esperar que de la forma en que se estaba llevando a cabo en la Dispensación de la Gracia recibiera transformación y Fe de Rapto; se está encajonando en una dispensación pasada; y si regresa para atrás, peor.

O sea que la clave él la dio: [WSS] **“Conéctense con La Carpa”**. O sea que eso le cuenta a la persona como una persona prudente y obediente. Y los que no: como un desobediente a la Palabra, el Mensaje, que nos trajo ese poderoso Arcángel que estuvo trayéndonos esas Buenas Nuevas y trayéndonos las noticias del Cielo.

En la resurrección, cuando vengan en cuerpos eternos y glorificados, todo eso va a ser en un tiempo muy pero que muy difícil y terrible; en donde...; dice que el Ángel bajó con el hermano Branham; dice: [WMB] **“Y cuando él y yo bajamos...”**¹⁰; eso muestra y habla de resurrección.

Pero ya habrá ocurrido algo allí, en donde el pueblo estará apercibido y sabrá quién es el que está obrando ahí dentro, y conocerá todo eso. Pero ya desde antes (no sabemos desde cuándo) van a estar ellos tres ahí, y va a estar llevando a cabo la Obra y la labor; y si ese instrumento les da para ellos también ser parte, pues también; si no, serán espectadores ellos, mirando lo que ese instrumento está llevando a cabo, respaldándolo.

Cuando Él dijo que Él mismo iba a ver a Sodoma y Gomorra, había allí tres cuerpos: Elohim, Gabriel y Miguel; por lo tanto, todo eso se repite.

Si dijo que sería como en los días de Lot..., en la resurrección algo estará ocurriendo también allí, en donde se va a ver esa Gloria de Dios manifestada; en donde él dijo que cuando bajó

10 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: **Marzo, 1956** “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]

Palabra que nos trajo el hermano Branham y todo lo que nos trajo también nuestro hermano William.

Pero vean que él siempre dijo que ese precursor [WMB] **había traído una plataforma, un fundamento, para que alguien más se subiera en ella**, dijo el hermano Branham³³. Por lo tanto, ese Mensaje es la presentación de ese instrumento; porque ese instrumento es el cumplimiento.

Cuando vino Jesús, ¿a dónde vino Jesús? A donde fue prometido que iba a venir. ¿Y qué iba a ser? Pues un hombre nacido de una virgen. ¡Allí estaba! ¿Qué tenía que hacer Él? Hacer la Obra por la cual Dios lo envió, y decir: “Escudriñad las Escrituras, ellas son las que dan testimonio de Mí”³⁴. O sea: “No estén buscándole cinco patas al gato; ahí está todo escrito”. Pero no les llegó como ellos querían que les llegara.

Todo el mundo creía en lo que dijo Moisés, todo el mundo estaba esperando el Mesías. Les llega el Mesías: *“No, así no es”*. Pero ¡adiós, cará!, “te peinas o te haces rolos”. O sea, uno no hay como complacer a nadie.

Están esperando la Venida del Señor; cuando Dios la cumple: *“No, es que el que se fue es el que... es el cumplimiento; estamos esperando a que él vuelva”*. Empiezan a añadirle y a quitarle al Mensaje, y la Palabra se vuelve inefectiva. Empiezan a añadirle levadura y a hacer sus propias interpretaciones...

Con decir nada más que eso que Dios está llevando a cabo en La Gran Carpa Catedral no es, ya ahí le están añadiendo a la Palabra, automáticamente. Y ya se vuelven, entonces, personas como los fariseos y saduceos, que estuvieron en contra del cumplimiento de la Primera Venida del Señor.

Ahora vean, todo eso es lo que Dios está llevando a cabo en

33 [Citas, pág. 119, párr. 1058: **63-1229E** “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]

34 San Juan 5:39

hablaba la Palabra! Así también a cada escogido se le ha dado el poder, se le ha dado la revelación para que hable la Palabra; y que todo sea así, conforme a la perfecta voluntad de Dios; porque tampoco es hablar por hablar.

Él sabe las necesidades de Sus hijos, sabe de lo que nosotros necesitamos; y cuando usted clama por eso específicamente que usted necesita, Él se lo da. ¡Y funciona! Es hablarlo con fe, y creyendo que Él te escucha y que Él lo va a contestar en el tiempo ya preordenado por Dios, asignado por Dios.

Ya todo ha sido dado en su mayoría. O sea que ya... Lo último que hablamos allí el domingo... Esos dos mensajes hay que volverlos a leer. Yo mismo soy uno que tengo que repasar esos. Estoy preparándome para este fin de semana, pero siempre le echo una ojeada a lo que se habló; porque allí Dios nos dio grandes cosas; y el domingo pasado y el pasado y el pasado. Ha sido todo tan rápido, ¡tanto Alimento!, que cuando uno ve todos esos mensajes, esos tomos, todo está allí.

Si usted necesita saber algo: agarre un tomo de esos, busque un *search*... (hay que hacer el *search*), y... (ya está... [JAC: *Jota te lo va a dar*] ya está en eso); y uno lo agarra, y ya vean cómo todo está allí, desmenuzado.

Porque lo que ellos trajeron en su tiempo —nuestro hermano Branham, nuestro hermano William—, no era para nadie ponerse a interpretar; por eso él decía: [WSS] **“Ahí están en cinta, está escrito; no le añadan, no le quiten”**. ¿Por qué? Porque lo que estaba siendo traído por esos profetas de Dios, cuando se llegara a cumplir, si le añadían o le quitaban, no iban a poder ver el cumplimiento. Tenían que dejarlo tal y como fue dicho.

Y cuando Dios entonces lo cumple...; por eso ese fundamento. Él no viene a traer... Dice [que] su Mensaje es la plataforma. Y si hay una plataforma, pues es el Mensaje, la

y escuchó y vio todo lo que estaba ocurriendo ahí, dice: [WMB] **“Un humano en este mundo no lo sabrá”**¹¹; no podía decir lo que estaba pasando allí. Pero él sabía que era el ministerio del Señor, el ministerio de Jesús en Su Segunda Venida, llevando a cabo todos esos milagros; que ya estaba establecido; ya ese ministerio lo había establecido ya, ya venía algo en progreso, hasta que llegó a ese momento.

Ahora, nos detuvimos y estamos hablando de estas cosas...; tocamos el tema de que había un apagón, pero ¿verdad que ustedes siguieron haciendo los trabajos normales? El apagón estaba ocurriendo, pero..., o todavía está apagado parte de Puerto Rico, y se siguen las labores.

Pero cuando uno se detiene y empieza a meditar en todo lo que eso conlleva, la magnitud... Así será en esos días, en donde la parte humana va a estar con el ajeteo de aquí allá...

¿Qué pasó en María, en el huracán? Eso fue un desastre total, en donde el enfoque era tratar de hacer fila para buscar algo de comer, o gasolina, o esto o lo otro, dormir para levantarse por la mañana a seguir limpiando.

Ahora, imagínense eso en una escala mucho más grande, y la apretura tocándonos los talones.

Ahora, ¿por qué él siempre tiraba a satélite? Es la única forma en que... es lo último (vamos a decir) que se puede caer; porque cuando dice: “Las estrellas caerán del cielo”¹², todas esas cosas que están allí en esa órbita, un aparato, un coso de esos cayendo de arriba, que caiga en un sitio, eso nada más puede hacer un desastre grande. Se van de la órbita, ya sea por alguna situación que va a impactar: por las mareas, la luna y todo eso; o por la Palabra hablada de Moisés y Elías. O sea

11 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]

12 Apocalipsis 6:13

que todo eso puede estar cayendo, y va a ser en tiempo de confusión.

En esos días quizás no va a haber, a lo mejor, espacio para platicar así; y sea todo... Porque vean, ellos cuando estuvieron mirando allí, ellos vieron un orden; Él le mostraba la fila, le mostraba que hubo predicación, personas pasando... Hasta ese momento no sabemos qué estuviera ocurriendo durante el día ahí, pero se ve todo bastante en quietud; no se ve un revolú, un..., todo un desorden; o sea, para llegar a ese momento ahí, todavía, por lo que se ve, está la cosa un poco quieta; aunque puede haber ocurrido algún desastre y por eso la gente subió.

Pero siempre tengan en mente el Programa Divino y el cumplimiento de las promesas; y no tener solamente la vista en las cosas terrenales, sino mirar las promesas; y estar con los ojos espirituales bien abiertos.

Miren, sin ningún desastre, ¡y no hay luz!; y no ha ocurrido nada (!). Una falla que hubo en un cable o algo, eso siguió encadenando una serie de eventos: no prendieron los generadores..., miren, de momento... Están diciendo que hasta 48 horas puede estar sin luz gran parte de la isla.

Así que todas esas cosas uno las ve, y está consciente de que llegará un momento en donde la Novia estará a merced de los elementos. Pero con la Palabra, la Espada de dos filos, en el corazón y en la boca de cada escogido, ahí no va a haber problemas de nada.

Estaba ojeando nuevamente lo que él habló de esas dos comidas que le dio el Ángel a Elías¹³; ese de seguro es el mismo maná (dice él) que se le dio en el desierto cuando eran sustentados con maná. O sea que si fue sustentado Elías con ese alimento, Dios puede también sustentarnos con un

13 1 Reyes 19:4-8

glorificado.

[“¡Amén!”].

La reunión grande es aquí; pues tiene que tener ya los anfitriones listos para recibirlos (jejeje). Cuando usted va a tener una actividad, tú tienes ya allí los maestresala, y tienes los que van a servir, y todito eso; no van a llegar primero los invitados y luego van a llegar los que van a hacerse cargo. Por lo tanto, el grupo que yo deseo que esté listo antes, que sea el de nosotros.

Así que, Dios quite toda cosa negativa, todo espíritu de incredulidad, ¡lo saque de aquí!, lo saque de en medio de la Iglesia; y Dios vea una Iglesia pura en este año 2025, ¡una Iglesia sin mancha, sin incredulidad!; para que así Él se deposite en cada corazón, en cada alma, en cada templo, en cada cuartito de madera, que es el alma, y reine allí completamente ¡en toda Su plenitud!

Ese es mi deseo para este año 2025. Ese es el deseo del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Ese es el deseo de Ese que viene a Su Iglesia, que ha venido a Su Iglesia, que está en Su Iglesia y continuará en Su Iglesia, con un Nombre Nuevo.

La Palabra, cuando es hablada, viene con toda la fuerza; y Dios es fiel para cumplir esa Palabra.

Ahora, vean, así como ustedes han estado recibiendo la revelación del contenido de ese Nombre, entonces no se preocupen por estar mencionando o hablando, sino que ya esa revelación está en ustedes.

“¿Por qué clamas a Mí? ¡HABLA LA PALABRA!”³². Ya no hace falta estar hablando o pronunciando, sino que ya, en fe y por fe, hablamos la Palabra en base a esa revelación.

Jesús nunca mencionó en qué nombre hacía las cosas. Él no decía: “En el nombre de Jesús hago esto o hago lo otro”, ¡Él

32 Éxodo 14:15

sabrán a quién llamar. Hay una lista.

¿No fue mostrado allí el Ángel Registrador con el Libro? Y él chequeaba a ver si estaba ahí³⁰; no crean que así porque así se llamaba a tal persona: “No, vamos a verificar si está. Ah, sí, este está”. O sea que todo tiene un orden en el Programa Divino.

Vean, para los galardones, allí había un orden; igual para la transformación también.

Yo deseo que en Puerto Rico sea el grupo...; porque cada uno va a halar para su lugar, aunque ese ministerio es un ministerio mundial. Él decía que [WSS] él jalaba las bendiciones para Puerto Rico³¹. **Pues yo deseo que los primeros que sean transformados sea el grupo de Puerto Rico, y luego todo el resto de hijos de Dios.**

Que sea en Puerto Rico, los que han estado brazo a brazo desde el principio; desde los ancianos, que han estado brazo a brazo en el ministerio de ese poderoso Arcángel desde el principio, han estado desde el tiempo del hermano Branham muchos (otros han partido ya, pero los que quedan vivos), y luego han pasado al Mensaje del hermano William, luego han pasado al Mensaje de este tiempo: la Tercera Etapa...

Vean, todos ellos que han estado brazo a brazo, y todos lo que han nacido en el camino y que han entrado en el Mensaje también, pues **¿dónde el sentir y el amor del Señor va a expresarse para que sea conforme a esa petición, si está en los Planes Divinos? ¡Pues Puerto Rico! Que sea en Puerto Rico los primeros que reciban ese cuerpo eterno y**

30 *Los Sellos*, pág. 380, párrs. 267-275

31 **1991-06-14 “Un lugar para oír las palabras de la profecía apocalíptica”**: [WSS] Ahora, recuerden, mi deseo siempre ha sido que el 99% (por no decir el 100%) de las profecías restantes, me agradaría a mí que Él las cumpla en Puerto Rico, y que use este lugar para manifestar Su gloria; y que esa gloria sea vista en toda la América Latina, en el Caribe, en Norteamérica y en el mundo entero.

alimento; y vean, primero se ve que es el espiritual, ese Maná escondido, el que nos ha lanzado a eternidad sin saberlo. O sea, ya, automáticamente, para nosotros, ya somos eternos aun en estos cuerpos.

Si alguien se tiene que ir antes es porque ya Dios lo tiene en Su Programa; o que Dios le acorte sus días por travieso; o para que no se le eche a perder la obra por algo que pueda más adelante ser de tropiezo; entonces Dios se lo puede llevar. Pero también hay un Programa y hay un número, el cual se tiene que cumplir; y si tiene que estar esa persona en el sitio donde tiene que estar, pues se lo lleva.

Pero nosotros, los escogidos, los que están escritos en el Libro de la Vida del Cordero, para vida, ya automáticamente, al recibir ese Maná escondido y subir a la Piedra Angular, y recibir ese Maná escondido, automáticamente ya los hace inmortales; o sea, potencialmente (se puede decir) son inmortales.

Ahora, no vaya a tirarse usted por un...; no vaya a tentar, porque ya eso es tentar a Dios. Estamos conscientes de que al ser personas en donde Dios cumplirá esa promesa de la transformación, pues uno cree todos los días: *“¡Yo soy un escogido y yo voy a ser transformado! Yo no voy a morir. Yo no voy a pasar por la gran tribulación, porque ¡yo soy un escogido!”*.

Y usted lo cree. ¡Y nunca dude! Nunca diga: *“No, es que yo hice esto”,* o *“hice lo otro”,* o *“yo no entiendo esto, yo no entiendo lo otro. Yo creo que yo me quedo”*. ¡No! ¡Nunca diga eso! ¡Nunca! Ni por la mente, ni el corazón pase; ni (menos) usted lo pronuncie. Si le viene un pensamiento, usted lo combate diciendo: *“¡Yo soy un escogido, y yo seré transformado! ¡Punto!”*; y eso le da punto final a la cosa negativa.

Y sigue hacia adelante luchando, perseverando, porque ya usted fue lanzado a eternidad. Fuimos lanzados a eternidad en la Primera Venida del Señor recibiendo a Él, recibiendo un

cuerpo teofánico. Somos lanzados a eternidad en un cuerpo glorificado aún estando en estos cuerpos.

Y uno dice: “*Pero ¿cómo...? Este hombre está hablando ahí cosas que...*”. Estoy hablando lo que es: Delante del Señor ya Él nos ha visto desde antes de la fundación del mundo inmortales.

Y ya, con esa Palabra, uno se agarra de esa Palabra, de esa promesa, en donde Él dijo que los que queden vivos...; pues, si quedan vivos es porque algo les ocurrió a ellos. Es una edad perfecta, es una edad en donde Dios estará cumpliendo esa promesa. ¡Y es esta edad!: la Edad de la Piedra Angular. El que esté ahí.

“El que come de este pan (dijo Jesús en Su Primera Venida) vivirá eternamente”¹⁴. Y ahora el que come de este Maná escondido: vive eternamente en un cuerpo glorificado y eterno también. O sea que ahora es esa doble porción. Es doble todo: doble ministerio, doble bendición; todo es doble.

Así que adelante, compañeros de trabajo y compañeros del Mensaje; y que Dios los siga bendiciendo grandemente. Y gracias por esta oportunidad que el Señor nos concede de tener este pequeño compañerismo, y platicar estas cositas así, en donde mejor aprovechamos el tiempo; y luego, pues en las labores que todavía tenemos acá en La Gran Carpa Catedral (como los mantenimientos y todavía en los lugares que faltan de terminar); pero vean, ya Dios ahí haciendo ese entrelace, cumpliendo también Su Programa en lo Divino.

Es una bendición trabajar en lo físico, u orar o aportar, y también ser parte de este Programa. Eso es una bendición que nadie se las va a arrebatar de sus manos. Aquellos que no aprovecharon esa oportunidad y se fueron: ellos son los que pierden. Y como esto es individual, nadie los puede obligar

teofanías. O sea que, al darles teofanías, hubo alguien que habló la Palabra; porque eso es creación. No es que de la noche a la mañana aparecieron allí, no; se habló la Palabra y la obtuvieron.

Ahora, ¿cómo puede ser posible que...? Si el hermano Branham iba a Israel, vean ustedes, ellos iban a entrar a la Dispensación de la Gracia, los iba a meter ahí; era una de las maneras en que podían recibir esas vestiduras. Pero por cuanto iba a ser en la Dispensación del Reino, porque ellos rechazaron la Primera Venida del Señor, entonces viene a ser por la Palabra hablada; lo que tenía que ocurrir en el Edén; pero que ahora vuelve la predicación del Evangelio del Reino, vuelve nuevamente a (el Verbo, la Palabra) hablar la Palabra, y vienen a ser creadas entonces esas teofanías en ellos.

Lo mismo va a ocurrir con los de la resurrección: la Palabra hablada: será hablada la Palabra a resurrección, a vida, a los que han partido.

Y nosotros ¿cómo vamos a ser transformados? Será lo mismo.

Hay un mecanismo ahí, porque dice que “al verlos seremos transformados”²⁸; pero eso tiene una forma y una manera. Porque si los que van a ser resucitados van a resucitar por medio de la Palabra hablada siendo pronunciada, y ellos van a escuchar esa Palabra —dice: *[WSS] «en carne»*²⁹—, la transformación será de la misma forma; y todo será por la Palabra hablada.

¿Quién tiene el Libro?, ¿quién tiene escritos ahí los nombres? Ese al cual Él le entregó el Título; por lo tanto, él

28 1 Corintios 15:51-52

29 [San Juan 5:25] [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 (lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): *[WSS] «del Espíritu Santo en carne»*.]

en cuerpo, espíritu y alma; todo. O sea, es algo que abarca todos los sentidos.

Allá la serpiente solamente captó el sentido humano; no pudo tener ese chance para decidir; ni por las consecuencias, ni lo que podría pasar, la catástrofe que podría llevar a cabo; no pensó en eso; no tenía ese chance allí. Al no tener alma no tenía ese libre albedrío; era el lugar para el alma.

Allí podía haber sido restaurada la serpiente, esa raza, si esperaban ese tiempo de prueba, ese tiempo de adopción; si hubiesen esperado, esa raza allí mismo hubiese sido restaurada. Pero será restaurada en este tiempo esa raza nuevamente; en donde ahí sí entrará, en ese lugar...; si fue creado por Dios ese lugar, pues Dios lo llenará con Su Espíritu allí.

Bueno, como dijo ayer (el domingo, creo que fue): vean que ellos estaban debajo del altar, esos espíritus no, el alma; no tenían las vestiduras, los que fueron martirizados bajo el Quinto Sello²⁶; pero dice que les fueron dadas ropa blancas²⁷:

26 [Mensaje de estudio del domingo, 29 de diciembre, 2024]: **2002-06-02 “El contenido del Séptimo Sello”** [PÁG. 38]: [WSS] Y ahora vean, aquí en el Quinto Sello dice, capítulo 6, verso 9 al 11, dice [Apocalipsis]: *“Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían”*.

Aquí Juan ve las almas de los que habían sido muertos por la Palabra de Dios y por el testimonio que ellos tenían; son los hebreos que fueron martirizados. Ahora, veamos, están debajo del altar; y por cuanto no tienen cuerpos teofánicos de esa dimensión...; porque todo ser humano, el cuerpo que recibe es de la quinta dimensión, el cuerpo espiritual que recibe es de la quinta dimensión: el espíritu del mundo, al nacer; y por cuanto no son creyentes en Cristo, entonces no obtuvieron el nuevo nacimiento para tener un cuerpo angelical y estar en el Paraíso con un cuerpo angelical de esa dimensión celestial. Por lo tanto, lo que Juan ve son las almas, no los espíritus sino las almas; pero vean, esas almas están clamando.

27 Apocalipsis 6:11

a que estén acá por obligación. Y aun los que falten por irse, se van a ir; eso téngalo por seguro. Algo van a ver que van a tropezar y se van a ir. Porque tienen que estar todos unánimes y juntos.

¿No se fueron allí 380 de 500 que había? Se fueron más de la mitad. Pero vean ustedes, se quedaron aquellos que perseveraron hasta el día que Él les dijo: “Esperen allí hasta que sean investidos de lo Alto”¹⁵. Es como decir él que hubiese dicho: “Esperen en la Carpa hasta que sean transformados” (jejeje).

Y eso yo lo repito nuevamente: Esperen ahí, porque él dijo: [WSS] “Vigilen y pongan su mirada ahí: en las actividades que serán llevadas a cabo, en el devocional”¹⁶, ¡si también lo dijo! ¿O qué devocional estás esperando que haya? ¡Tss! Es que...

Bueno, vamos a seguir hablando de las bendiciones; pero recuerden que Él viene con bendición, pero viene con maldición también.

Hay un lugar donde él dijo que cuando fue a la higuera y vio que no había fruto...; si yo tuviera ese extracto se los leía (se lo iba a leer en estos días). Deja ver si de casualidad lo consigo aquí, el de la higuera. (Déjame ver rapidito. Yo le pongo “higuera” y se supone que me aparezca).

Y dónde él dice que primero... eh... no halló...; tenía hambre, y no halló higos. Deja ver dónde puedo... Ya, ya está, ya les voy

15 San Lucas 24:49, Hechos 1:4

16 **2016-01-03 “Será según la visión divina”**: [WSS] El cumplimiento de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.

a llegar. Míralo aquí (deja ver si es este): “**EL DÍA DEL SEÑOR**”, predicado el 21 de agosto del 94, miren... El del... Deja ver, me falta una hoja aquí. ¿Lo tienes ahí, el de la higuera?

[JAC: *Mira a ver si es este. Ese es el mensaje que tú dijiste*]. Ese mismo es. Gracias, Pito. Y es la fecha, ¿verdad? [JAC: *Sí, la fecha está bien*]. Ajá. Pero mira:

EL DÍA DEL SEÑOR

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 21 de agosto de 1994

Cayey, Puerto Rico

Tomo 37

Pero también encontramos que en una ocasión fue a una higuera el Señor Jesucristo, a buscar frutos, porque tenía hambre, y no halló fruto en ella; y maldijo aquella higuera...

[JBP] “No... (cualquiera dirá) pero Dios... Dios es amor, ¿qué pasó ahí?”. Pero también es fuego consumidor¹⁷. “El Señor Jesucristo...”. Dice:

[WSS] Pero también encontramos que en una ocasión fue a una higuera el Señor Jesucristo, a buscar frutos, porque tenía hambre, y no halló fruto en ella; y maldijo aquella higuera, y dijo: “Nunca de ti tome alguno fruto; nunca más nazca de ti fruto”.

[JBP] Eso es una maldición. Algunos dicen: “¡Pero ¿y este?, ahora maldiciendo...!”. Yo recuerdo hace poco, que se habló algo... “¡este y que ahora maldiciendo...!”.

Pues ¿saben qué? Que el Hijo del Hombre viene a bendecir y viene a maldecir también. Y la persona va a recibir aquello para

17 Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29

cumplida en toda su plenitud, él la agarró, se hizo parte de ella, y fue lanzado a otro lugar²³; agarró uno de los frutos, de las uvas, de la tierra prometida.

Todo eso Él lo permitió para que en este tiempo estemos conscientes de que se llegará al momento en que no habrá limitaciones para un escogido de Dios que ha comido de ese Maná. ¡No hay limitaciones!

Así que no es ni de fritos, ni de sensaciones, ni de cosas, sino de realidad. Ya no es visiones, sueños, sino la realidad de lo que fue mostrado en visiones y sueños anterior... anterior a este tiempo; ya es el cumplimiento de todo eso, ya tenemos que verlo tangible.

O sea que, de un momento a otro, usted puede estar haciendo algo, y dirá: “*Esto humanamente no puede ser*”. Siempre él decía: [WMB] “Pero cuando me quedo quieto Él entra en la escena” o “Él me revela”²⁴.

Por lo tanto, tenemos que saber discernir también eso: cuando es el Señor el que esté ahí para llevar a cabo una Obra; y una vez que ya usted sepa cómo captar eso, ya después todo lo demás vendrá rapidito, pegado.

Si fue dicho que iba a ser una Obra rápida²⁵, pues va a ser rápida. Va a comenzar en esa forma así progresiva, pero va a llegar el momento en que va a ser tan rápido todo, que no va a haber limitaciones en nada.

Nos estamos acercando a grandes bendiciones, grandes cosas que jamás en la Iglesia, durante las edades y en la Dispensación de la Gracia, se ha vivido. Nosotros las estaremos experimentando con nuestros propios ojos, nuestro propio ser:

23 Hechos 8:26-40

24 *Los Sellos*, pág. 476, párr. 178

25 [Citas, pág. 70, párr. 605: **62-0527** “Preguntas y Respuestas”, párrs. 177-182] [Compilación, pág. 52]

yo estaré también brazo a brazo con ustedes, y yo sé que en ustedes también puedo confiar. Y siempre sincerándonos.

Cuando él le dijo al hermano Branham: “**Tienes que ser más sincero con el pueblo**”²², eso conlleva tantas cosas.

Una vez yo le dije a él: “¿Cómo es que el hermano Branham no pudo ser sincero con el pueblo, hermano William?”. Y él me explicó qué es lo que significa esa palabra “sincero”.

Vean cómo el pueblo en este tiempo final está listo y estaría listo para recibir toda esa revelación del Séptimo Sello, la revelación del Ángel que era diferente a los demás, y recibiría esa Fe de Rapto por medio de la Palabra siendo hablada en la Tercera Etapa.

La Tercera Etapa es la Palabra hablada; es la Voz de Dios, la Voz de ese Ángel Fuerte clamando como ruge un león. Ya no como Cordero, porque ya Él salió del Trono de Intercesión, y allí lo que hay es un Trono de Juicio.

Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos.

¡Y adelante en este nuevo año 2025!, ¡con nuevos ánimos, nuevas fuerzas!, encararlo mirando ese blanco de nuestra transformación; y vigilando en todo momento en que Él, de un momento a otro, pueda usar a uno de ustedes en una forma mayor, en una escala más arriba de lo que lo ha usado hasta ahora: ¡sin limitaciones!

¿No fue transportado - el Espíritu Santo no transportó a Felipe? Tenía una labor que hacer en un sitio, no iba a llegar a tiempo. Lo cogió: “Espérate...”.

Ahora, ¿qué estaba haciendo Felipe allí? Llevando a cabo una obra; o sea, estaba en el camino correcto, en el canal correcto, en donde se abrió esa dimensión allí y pudo agarrar esa bendición. Esa promesa, que en el fin del tiempo sería

22 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, párr. 67] [Compilación, pág. 254]

lo cual ya está preordenada para recibir. Si es para bendición, va a recibir bendición.

“Le fuera mejor...”, hay una en Pedro que dice: “Le fuera mejor no haber recibido (miren) el Mensaje”, o algo así. ¿Cuál fue la de Pedro? [Julián: “No haber conocido”]. “No haber conocido”¹⁸.

Dice:

[WSS] Y luego que habló esa Palabra de maldición, al otro día, cuando Jesús y Sus discípulos pasaron frente a la higuera, los discípulos dijeron: “Mira, la higuera a la cual le echaste la maldición se ha secado, se ha secado desde las raíces hacia arriba”¹⁹.

Cuando el Señor maldijo la higuera comenzó a secarse de las raíces, pero nadie vio lo que estaba pasando, pero en sus raíces se estaba ya secando...

[JBP] Así hay muchas personas: que ya se están secando de las raíces hacia arriba, aunque tú las veas por ahí caminando. Tan sencillo como eso. “¡No, que no me va a pasar nada, no ha pasado nada!”. Espérate un poquito. Ahí ellos esperaron un día después.

[WSS] ... pero nadie vio lo que estaba pasando, pero en sus raíces se estaba ya secando, o sea, comenzó esa etapa de destrucción; porque ya la Palabra había sido hablada...

[JBP] Y eso no hay marcha atrás. Por eso es que Él dice: “El que te bendiga, será bendito; pero el que te maldiga, será maldito”²⁰. ¡Punto!

Y podrán hablar, chistear y brincar y saltar, y tomar estas

18 2 Pedro 2:21

19 San Mateo 21:18-22; San Marcos 11:12-14, 20-26

20 Génesis 12:3, Números 24:9

palabras..., porque las van a escuchar; y van a volver a hacer lo mismo; pero recuerden que cada uno hace las obras de su padre.

Unos van a glorificar a Dios por estas palabras de hoy, y darle gracias y gloria a Dios, al Creador de los Cielos y de la Tierra; y otros, por otro lado, van a maldecir, van a burlarse, van a..., todo eso. ¿Por qué? Porque son hijos del diablo. Tan sencillo como eso.

[WSS] ... pero en sus raíces se estaba ya secando...

[JBP] Y otra cosa: que el único que tiene potestad... Como Él dijo...

—“¿Pero y quién es este que aun puede perdonar pecados?”²¹.

Pues el Hijo del Hombre es el único que tiene potestad para perdonar pecados; y es el único que tiene potestad para bendecir, y es el único que tiene potestad para maldecir.

Porque, vean, muchos también maldicen; pero el único que tiene potestad para bendecir y maldecir es el Hijo del Hombre.

[WSS] ... pero nadie vio lo que estaba pasando, pero en sus raíces se estaba ya secando, o sea, comenzó esa etapa de destrucción; porque ya la Palabra había sido hablada, por lo tanto comenzó a materializarse en donde los discípulos no podían ver, o sea, en las raíces. Y al otro día, ya la destrucción, la maldición, había alcanzado las ramas, las hojas y todo el árbol, toda la higuera.

Entonces, miren ustedes lo que aconteció allí: El Señor Jesucristo habló fuera de existencia aquella higuera; y tuvo que salir de la existencia aquella higuera, para que nadie

21 San Lucas 7:48-50

más, para que nadie pudiera comer fruto de ella. ¿Por qué? Porque cuando Jesús tuvo necesidad, tuvo hambre y buscó un fruto, no le dio fruto a Jesús para comer.

Y toda persona y toda nación a la cual Cristo ha ido y ha buscado fruto, encontramos que los que no le han dado fruto: estarán bajo maldición. Encontramos que en este tiempo final, el Señor Jesucristo buscando fruto en medio de los gentiles, no hallará; por lo cual vendrá la maldición sobre el reino de los gentiles, y es hablado fuera de existencia el reino de los gentiles.

[JBP] Y así sería hablado también fuera de existencia cada persona en donde no es hallado fruto en este tiempo: personas (como individuos), pueblos, naciones, y el reino del anticristo, que será quitado; o sea, todo.

Ahora vean cómo todo lo que Dios está llevando a cabo en este tiempo final es con la mano poderosa de la bendición del poder de Dios, pero también con el juicio; viene con bendición y viene con juicio; porque es el tiempo en que ha llegado esa hora. “LA HORA DE SU JUICIO HA LLEGADO”, un tema que posiblemente lo coloquemos en estos días.

Vean, porque en Isaías, capítulo 61, nos fue dicho: “Y el día de venganza del Dios nuestro (esa es la segunda parte), y a consolar a todos los enlutados”. O sea, ¿a quiénes? A los que han tenido pérdida de sus familiares; pero Él les trae consuelo de que ya prontito los van a ver nuevamente a todos ellos.

Es una Obra tan grande pero tan grande, ¡pero taaan sencillo!, que la misma simplicidad nos hace muchas veces no mirar la grandeza que hay en esa Obra que Él está llevando a cabo.

Así que sigan adelante, compañeros de trabajo; y cuentan aquí con un amigo, con un hermano, en que pueden confiar. Y